

Grünanlagenpflege

Kategorie

Verkehrsflächen und -anlagen, ÖPNV

Kurzbeschreibung

Nottulns Grünanlagen sind eine Katastrophe

Erläuterung

Nottuln ist nicht mehr das schöne aufstrebende Örtchen im Münsterland wie noch vor wenigen Jahren. Nottuln befindet sich auf dem absteigenden Ast und dies ist deutlich sichtbar. Die Grünanlagen sind eine Katastrophe!! Da sollte sich Nottuln mal ein Beispiel an der Nachbargemeinde Senden nehmen!! Die Gemeindeverwaltung samt Bürgermeister sollten mal ein oder mehrere Wochenenden aktiv in den Grünanlagen arbeiten. (anstatt nur immer in die Kamera des Herrn Klein zu lächeln.) Nach dieser Aktion sollten Patenschaften an die Vereine und Nachbarschaften vergeben werden.

Kommentare

Sie sind eine Katastrophe, diese "Kringel"! Bei verschiedenen Anlässen habe ich Vorschläge unterbreitet. Die Antwort, dass es lebensgefährlich sei, an diesen "Kringeln" zu arbeiten, hat mich überzeugt. Trotzdem sollte hier eine Lösung gefunden werden.

Nachhaltigkeit

-besseres Ansehen von Nottuln/ Marketing

Effizienz

siehe Nachhaltigkeit

Praktikabilität

möglich

Wirtschaftlichkeit

es entstehen neue kosten

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Ausschuss für Umwelt

Sonstiges

wenig Sinn